

令和3年度入学式式辞

R 3. 4. 6

校庭には、春の光を浴びて草花が芽を出し、爽やかな花の香りが漂う季節となりました。本日、秋竹小学校に入学する18名の皆さんに、心よりお祝いの言葉を申し上げます。ご入学、おめでとうございます。

この素晴らしい日に、あま市教育委員会教育委員 佐藤 明美(さとう あけみ)様始め、ご来賓の皆様にご臨席を賜りましたことを 高い席からではございますが 謹んでお礼を申し上げます。ありがとうございました。

さて、一年生のみなさん。今日からみなさんは秋竹小学校の大切な一年生です。よろしくお願いします。

校長先生はみなさんの元気な顔を見て、とても嬉しく思います。一日も早く小学校の生活に慣れて、秋竹小学校を大好きになってください。

これから一緒に 学校生活を送るにあたり、校長先生から三つのお願ひです。

一つ目は、あきたけの「あ」、「挨拶をしましょう」です。出かけるときには「行ってきます」人に出会ったら「おはようございます」「こんにちは」と元気な声で言いましょう。

二つ目に、あきたけの「き」、「話をよく聞きましょう」です。学校ではいろいろな勉強をします。勉強は、まず、お話をしっかりと聞くことから始まります。先生のお話を聞くことも大切ですし、お友達のお話を聞くことも大切です。

三つ目に、あきたけの「た」と「け」で「楽しく元気よく」。これは、自分だけが「楽しく元気よく」ではありません。まわりのお友達も、みんなが「楽しく元気よく」過ごせるはどうしたらよいか、みんなで考えてほしいと思います。

今お話しした、三つお願ひ、覚えてますか。

「挨拶をする」「話をよく聞く」「楽しく元気よく」を、みんなができると、とてもすばらしいです。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。今まで、愛情深く育んでもらいましたお子様の、小学校入学という節目を迎え、感激もひとしおかと存じます。

秋竹小学校教職員一同、一丸となって、お子様が安心して学ぶことができるよう支援してまいります。これから六年間、お子様の心豊かな成長のために、お力添えいただきますよう、お願いいいたします。

それでは、一年生の皆さんのお名前を発表します。よく聞いて、名前を覚えてくださいね。

それでは発表します。

一年生の担任の先生は、

安川 泰希（やすかわ やすき）先生です。

わかたけ組の担任の先生は、

小木 有希（おぎ ゆき）先生です。

（担任の先生の話）

一年生のみなさん、とても上手に返事ができました。お話をしっかりと聞くことができました。さすが、秋竹小学校の一年生です。

それでは、一年生のみなさん、明日から、お兄さん・お姉さんと一緒に交通ルールを守つて元気に学校に来てください。

「勉強大好き、友達大好き、学校大好き」の元気いっぱいの一年生になってください。